Tiene la palabra el señor Edil Carlos Dziugys.

Vecinos de Autódromo Nacional solicitan la apertura de la avenida 7

EDIL CARLOS DZIUGYS. Gracias, señor Presidente.

En la noche de hoy, voy a hacer referencia a dos temas. El primero de ellos, a través de una solicitud que me hicieran llegar vecinos de Autódromo Nacional, consiste en solicitar la apertura de la avenida 7, en las manzanas 192 y 193, esquina Marmón.

Lo que sucede es que allí está el desagüe que trae el agua de las pluviales de Parque Postel, desde el Liceo 1 de Ciudad del Plata. deiándolos incomunicados impidiendo la circulación de vehículos, entre ellos, por ejemplo, los de la Policía, que se ha visto impedida de continuar con alguna persecución porque la calle está cortada; y a las ambulancias les pasa lo mismo, no pueden ingresar a la zona.

A su vez, también solicitan que se limpie ese canal, que hace más de dos años que no se limpia y cumple una función realmente muy importante.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental; a la Comisión de Obras y Servicios Públicos y a la Comisión de Área Metropolitana de la Corporación; al Municipio de Ciudad del Plata; y a la prensa, especialmente a la de Ciudad del Plata.

Beneplácito por obras en Ciudad del Plata

En segundo lugar, quisiera hacer referencia a que recientemente participé en algunas inauguraciones de obras en nuestra ciudad, lo que realmente me ha provocado una gran satisfacción por lo que significa ver concretadas algunas obras que han sido solicitadas en reiteradas oportunidades por más de una figura política.

Una de esas obras es la nueva rotonda de Playa Pascual; obra tan necesaria por la cantidad de accidentes que hubo y las vidas que se perdieron en ese cruce. Es una obra que ya había comenzado con el cierre de la avenida Eduardo Pascual por las mismas circunstancias.

Por suerte. las autoridades nacionales se hicieron eco de estos pedidos y en el día de hoy se inauguró la rotonda ciega en el cruce de la Ruta 1 nueva y avenida Río de la Plata, constituyendo una obra cuyo muy buena funcionamiento, hasta ahora, va cumpliendo los objetivos trazados. No obstante ello, han habido dos accidentes, por suerte sin gravedad para ninguno de sus participantes. El último fue con un camión con zorra que ingresó con excesiva velocidad y por eso volcó.

Al llegar a la rotonda, los coches disminuyen notoriamente la velocidad, al igual que sucede con el radar instalado en Penino, que también provoca un descenso de velocidad y de la probabilidad de que ocurran accidentes.

La ampliación de la iluminación también ha generado una mejor movilidad, más segura.

La segunda obra cuya inauguración pude presenciar la constituye las restauraciones del puente de Santiago Vázquez, que en seis años cumplirá cien años de existencia. Tal vez para quienes no han vivido en la zona no sea tan fácil de apreciar, pero para mí, que vivo allí hace cincuenta y seis años, sí lo es.

Realmente es una enorme satisfacción, porque la Barra de Santiago Vázquez y el pueblo de Santiago Vázquez es un paseo de fin de semana tradicional para los habitantes de Ciudad del Plata. Ver hoy el puente restaurado y con una muy buena iluminación llena de orgullo a todos los vecinos de la zona.

También me gustaría hacer mención a que esta obra fue inicialmente solicitada, a raíz de un accidente que se produjo en el puente mismo, por el grupo social Rebeldía Organizada, que se mueve en el entorno de Delta El Tigre y generó una movida que hoy llegó a este feliz final.

Manifiesto mi enorme satisfacción estas dos por importantes obras en la zona, que todos los habitantes de ambas márgenes del río Santa Lucía podremos disfrutar.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, al grupo Rebeldía Organizada y a la prensa, especialmente a la de Ciudad del Plata.

Era cuanto quería manifestar, señor Presidente. Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE. Secretaría dará los trámites que usted ha solicitado, señor edil.